L'église Saint-Sauveur célèbre ses 400 ans



Le père Christophe Jullien, et Madeleine Battini de l'Association des amis du Patrimoine de la Paroisse Saint Matthieu d'Aubagne, entourés de trois membres du Rotary Club.

/ PHOTO M.R.N

Une grand-messe solennelle sera célébrée sous la présidence de Mgr Jean-Marc Aveline, évêque auxiliaire de Marseille, et en présence des autorités civiles et religieuses de la ville dimanche à 10h en l'église Saint Sauveur d'Aubagne. Elle marquera le 400° anniversaire de la Consécration de l'église Saint Sauveur et sera suivie d'un apéritif et d'un re-

C'est dans une église réno-vée que les fidèles pourront assister à la messe du matin, et que le public pourra écouter à 17 h le concert organisé par l'Association des amis du Patrimoine de la Paroisse Saint Matthieu d'Aubagne. Pour fêter cet anniversaire, l'ensemble vocal et instrumental Divertimento donnera ce même jour à 17h un concert en l'Eglise Saint-Sauveur (libre participation). Le public est convié à se joindre nombreux à cette manifestation où 60 choristes, 20 musiciens de l'Orchestre de Chambre de Marseille, la soprano Alexia M'Basse, et l'alto Claire Devy sous la direction du chef Carlos Gomez-Orellana interprètreront des œuvres de Pachelbel, Pergolese, Durante, Zelenka et Vivaldi sur le thème du Magnificat.

Le même jour aura lieu l'inauguration du tableau restauré de la Sainte Famille avec Jean-Baptiste, postérieur à 1597- artiste anonyme- classé aux Monuments historiques depuis 1977. La conservatricerestauratrice Danièle Amoroso reviendra au cours d'une conférence le samedi 24 octobre à 16 h en l'église Saint-Sauveur sur les travaux de la restauration de l'œuvre.

D'importants travaux

Le père Christophe Jullien a été nommé l'an dernier à la tête de l'ensemble Saint Matthieu d'Aubagne qui comprend l'église St-Sauveur, Camp Major, St Jean Marie Vianney, St Pierre lès Auba-gne, Observance St Jérôme, et Notre Dame des Neiges de Beaudinard. Parlant de l'église St-Sauveur, Christophe Jullien précise: "*C'est un très bel édifi-*ce. Dès le XF et XIF siècle une église se trouvait en ce lieu, une chapelle latérale à l'intérieur de l'église est un vestige qui date de cette époque du Moyen Age. L'église fut érigée plus tard, et fut consacrée le 18 octobre 1615. En juin dernier, ont commencé des travaux entre-pris afin de consolider le clocher, d'effectuer la réfection des soubassements, le ravalement des façades, ainsi que les peintures intérieures de l'église, la mise en conformité de l'électricié.

Les travaux s'achèvent, mettant en valeur l'architecture, l'autel, les tableaux. Le traitement des boiseries intérieures est prévu pour l'été prochain, ainsi que la restauration de l'orgue de Jean Génoyer datant de 1784, mais la date dépendra des fonds collectés par souscription.

Martine ROBUSTELLI NEU